

Con paneles solares se suministra energía a institución educativa en el norte de Cauca

Marzo 21, 2017 | 7:53 Am | Tags: Cauca, En, Energía, Solar



Como parte del compromiso con el desarrollo sostenible del departamento del Cauca, la Compañía Energética de Occidente inauguró un proyecto de generación de energía solar mediante la instalación de paneles, realizado en la institución educativa Carmencita Cardona de Gutiérrez del corregimiento de Río Negro, municipio de Corinto. La implementación de esta iniciativa, beneficia a cerca de 1.500 personas entre niños y adultos que reciben formación en diferentes áreas del conocimiento en esta institución.

La ejecución de este proyecto de generación de energía solar, cuya inversión superó los 77.000.000 millones de pesos, comprendió el diagnóstico de eficiencia energética, la instalación del sistema fotovoltaico, iluminación con tecnología LED en los salones de clase, revisión de instalaciones internas y realización de otras conexiones eléctricas necesarias para la infraestructura educativa.